



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Biblioteca del Centro de Educación Media (CEM) n° 3 "Dr. Bernardo Houssay" de Río Colorado, a través del proyecto institucional "Feria de las Naciones", ha sido seleccionado entre más de una veintena de experiencias finalistas del "Premio Bicentenario a las Bibliotecas Escolares 2010", sobre un total de setecientos veintitrés trabajos que participaron de todo el país.

Este proyecto, de carácter integral, surge a partir de una muestra de países elaborada por alumnos del CEM n° 3, en el que se enlazan conocimientos, valores, compromiso desde la institución compartida con la comunidad, lo que constituye un fuerte compromiso con la cultura, la historia y la idiosincrasia de nuestra gente.

Abriendo sus espacios de lectura puertas afuera del edificio, la institución ha sido partícipe de la difusión de la cultura, integrando a la gente y acercando a niños, jóvenes y adultos, el placer de la lectura.

El proyecto de esta escuela riocoloradense se enfoca "en la revalorización de aquellos pioneros que vinieron a trabajar a estas tierras", así lo enunció el responsable de la Biblioteca y autor del proyecto concursante, el señor Jorge Larralde, quien sostiene que el trabajo revaloriza las diferentes culturas y promueve el compromiso de la comunidad educativa en su conjunto.

La convocatoria del Premio Bicentenario correspondiente al Programas de Bibliotecas Escolares de la República Argentina (BERA), cuyo objetivo es el de reconocer el rol de dichas áreas en torno a la construcción de la identidad y la memoria de la comunidad.

Fueron setecientos veintitrés bibliotecas escolares de diferentes niveles educativos que participaron de la propuesta que también tuvo por finalidad valorar la labor del responsable de biblioteca como mediador activo entre la biblioteca y el aula; fortalecer el trabajo cooperativo entre las bibliotecas como así también de otras unidades de información a nivel local, fomentando la función de la biblioteca escolar como un espacio de integración de los diversos actores de la comunidad educativa.

El proyecto institucional "Feria de las Naciones" presentado por la biblioteca del CEM n° 3 "Dr. Bernardo Houssay" de Río Colorado, fue seleccionado entre las veintiún experiencias finalistas del "Premio Bicentenario a las Bibliotecas Escolares 2010", hecho que llena de orgullo a



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

toda la comunidad de Río Colorado, y que por otra parte, constituye un reconocimiento a la tarea diaria de quienes participan del mismo.

El viernes 6 de mayo, en el marco de la 37° Feria Internacional del Libro se darán a conocer los trabajos premiados, el primero de ellos recibirá peso diez mil (\$10.000) mientras que los cinco segundos lugares, obtendrán un premio de pesos dos mil quinientos (\$2.500). También se entregarán menciones especiales.

Por ello:

Autora: Graciela Noemí Grill.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- Expresa su beneplácito por la obtención de los premios obtenidos por parte del proyecto institucional "Feria de las Naciones" presentado por la biblioteca del Centro de Educación Media (CEM) n° 3 "Dr. Bernardo Houssay" de Río Colorado, que resultó seleccionado entre las veintiún experiencias finalistas del "Premio Bicentenario a las Bibliotecas Escolares 2010".

Artículo 2°.- De forma.